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JUNTA DTRECTI}A DE FLTNDACIO¡{ DEt TRABAJO

ACTA

FECHA: 15 de diciembre de 1999
HORA: 4:30 p.m.
LUGAR: FUNDACION DEL TRABAJ0

Asi§tentes: Irlonna Cano, L,uis León, Mariano Mena, Juan Planells, Guillenno p$ga" Nahelis
I{errera. Vicente tr.rtagallón, Fernando Márquez, Bernardino lSotacio- Genaro Marino. Aniano
Pinzón, Guillermo Fernández.

El Qtden del Díu a , .- \¡eriflcación del euórur,.t ,
Elección de la nueva Junta Directiva " .- La Elección cle los nuevos Sindicos principales y
Suplentes, .- Lo que propongan los Señr¡res SÍndicos .

R§IjNIIÓN DE JUNTA DIR.ECTIVA DE LA FI]NDACTÓN DtrL T'RAB¡IJO

L1na vez carnprotrado el Quórunr reglamentario y aprobado el Orden del Día. se da
inicio a la Reunión Ordinaria de la Junta Directiva de la Éundacién del Trabajo a las 4.30 p.m.
del día 15 de dicie¡nbre de 1999, en el Salón de Reuniones de esta organizacién, ubicado án la
Avenida Distrito de Ancón, Provincia de panamá.

Presidieron la reuniÓn La Vice-Presidenta Suplente Norma Ca.no y el Vice-presidente
suplente' Juan Pianells. Acto seguido, cada sector presentó su respectivápropuesta:

rry
4gl Sgctor Er.npresarial : Presid.ente Juan Plun*ii*
-Presidente Dario Selles, Sr-rplente Genaro Marino, Secretário Aurelio Linero y'suplente Nivia
Rossana Castellón, Co-Tesorero Elsa Guanti y Suplente Fernando Máiquez, Clo-Vocal
Guillermo F-ernández y Suplente Guillemro Márquez y tiene la firma del cornpañero Cobos.

del §ector tle los Trabaiadores: por .f gt
Cano v Suplente Elberto L. Cobos, Co-Yice-Presidente Mariano Mena y Suplente Liris León,
Co-secretario Guillermo Puga ¡-' Suplente Rafbel Chavarria. Co-Tesoreá üii-ri--frtrg*ñ;-;
Suplente Nahelis Herrera y Co-Vocal Bernardino tsotacio y Suplente José peclrorá, 

"o,r-,oexige el prccedimiento el sector empresarial es escogido por el s.ito, la¡oral y viceversa.



La Sra. Norma Cano al hacer uso de la palabra. señaló que la propuesta del sector laboral,
tiene la fima de .luan Planells y Cobas, las cuales, habian sido recibidas como la propuesta
del sector empresarial, asi es que este cambio de notas recoge irásicar¡ente lo que cidaiector
cre-vÓ necesario que recogiérañtos, tal con'lo fue cliscutido. De esa rnanera, darnos forma a lo
planteado por el sector laboral v por los empleadcres. Siguió señalanda, r.rosotros pasamos a
ratificar las notas ya en colectivo- estamos de acuerdo con ias prnpuestas? Los que estamos de
acuerdo levantamos las manos. Siendo las 5:1é se ratifica la Junta Directiva di Ia F,ndación
del Trabajo para el periodo Diciernbre de 1999- f)icie¡rbre del 20ü0. En este momento,
damos 1a palabra a los síndicos presentes en relación a las opiniones. que pretenden o que
aspiran para la Fundación. sabiendo que es un reto ,v Llna responsabili,la<t $ánde para *on lu
asociaciÓn Y para con el pais. A continuación^ hacer, uso de la palabia, algunos de los
distinguidos sindicos presentes :

Nahelis Herrera: Yo si quisiera felicitar. esta elección, yo creo que hay una cambinacién
perfecta. el ingeniero Planells es un hombre qile ha demostraclo una gran iensibilidad y tiene
esa inquietud que requierr' ilna orgafiizacién de este tipo, Norma Cano representa la
perseverancia de la mujer, a veces dura pero yo creo que esta combinación va a favorecer" asi
que !'o los exhorto y de nuestra parte, cuenten con nosotros.

Juan Planel!§: Yo quiero decir priitero (lue me siento rnuy orgulloso de contar con el apoyo
para coordinar de parte del sector empresarial la Fundación del Trabajo en este período,'rniry
orgulloso de qr-re el sector sindicai me de ese apo-yo ),' muy orgulloso de que sea con Norma de
compañera que tiene esas virtudes que complementan lo que requiere esta institución. Siento
que la Fundación del Trabajo a pasado por \.anas etapas" una de organización: la etapa inicial,
tlitícil porclue realmente era un poco la etapa de vender Ia idea, en un zuni:iente que eitulra ,r,,¡¡
escéptico con relación a las posibilidades de éxito de una idea como esta: después vino un
ambiente de consolidacién, de lo que es la estn¡ctura misma, conseguimos el locáI, los fondos
,v un poco la organizacién y vo siento que ahora viene una etapa en donde se deben ver
resultados. en donde ya realmente la comunidad espera que de aquí surjan proyectüs y
propuestas que ayuden un poco a orientar el c.amino" hoy comenzamos la reunión son un
ptranteamiento de Nahelis en el sentido que el estaba coniundido frente a un hecho social q*e
en este momento esta en discusión, el tena de Ia OMC, y vo siento que todos sstamos
confundidos en relación a que nos espera el futuro, e*rpecialmente con estos cam6ios que se
están produciendo ,v solo de la discusión que se da entre nosotros se puede conseguir una
rireior orientacién, estar aislados 1o que hace es gelrerar prejuicios, 

-_v 
realmente no coniribuy'e a

avanzar" Yo creo que esta debe ser una etapa de unidad nacional, siento que tenemos que hacer
presión, para que se reconozca que solo uniendo esfuerzos entre los dilbrentes sectores
sociales en Panamá, podemos seguir adelante y ojalá ese ejernplo que aquí se da de tolerancia
de respeto de dialogo, sírva para que se transmita a otros entes sociaies 5r no vivamos en esa
Ificha peruranente ertre nosotros, donde prácticamente un grupo esta cerruchando el piso al
otro Y lo clue hace es retrasar el avance de la nación, en ese senticlo yo si comparto la idea de
que es bien irnportante contar con el apolio de todos, cerrar f,ilas entrá grupos y entre nosotros,
canalizar ese epCIfie y qlre ef-ectivamente se vea un avance y Lrn respalao á tas pgsiciones de la
fundación.

Aniano Pinzón: Yo también quería sumarme a ias felicitaciones que definitir¡arnente marca
un nllevo hito en la historia, de valores, definitivamente creo que Norma y Pia¡ells como dice
Nahelis hay una combinación sino perfecta, casi perfecta. 1,o sé el esfueiro que cacla uno ¿e
nosotros ha hecho para que esta fundación siga existiendo )' hoy tarnbién hai; que darle la



bienvenida al honorable Magallón que es legislador v ha sida parte de esta fundación, o sea
que la fundación tiene recursos humanLrs, que es lo que quierc recalcar sob¡e todo y que
definitivamente con la conducción de ustedes detre iniciarse ese nuevo dialogo sobre ir*u,
que existen en nuestros países, en COSPAE se hablaba dei tema del Inaltrrp que hay que
enfientarse frente al reto <ie la educación y que la funrJacién detinitivamente tiene ios
elementos que cornponen la llave que puede abrir un montón de cosas en este pais, porque
aqui estamos los seclores productivos y ernpleadores -v que de{initivamente hay un montón'de
temas pendientes de conversación, .y que hay que iniciar, sin ningirn tomor porque lo que va
privar aqui en la fundacién finalmente \¡a ser la representatividad de los componentes, aií que
yo los exhorto a que hachemos para delante esta fundación de hombres y niujeres corno
ustedes, cuenten con itri apoyo"

Fernando üIárquez: Yo quisiera decir algo, primero ñ¡e conrplace ¡rrucho Ia escogencia, creo
que ha¡, gente muy valiosa dentro de la fundación y creo que juntos potlemos revitalizar la
ftrndación porque nusstras agrupaciones tiene los periodos de cansancio v a veces es
necesaric revitalizarnCIs y yo creo que esto nos va dar ia oportunidad de revitalizarnos tamlrién
creo que es importante que los pro¡iectos que haga la f'undación se considere la importancia de
mostrar resultados en el sector laboral, es importante que la corruniclad vea que este tipo de
acciones produce resultados positivos a través de un dialogo y que se logran ob-¡átivos
tomunes? me parece que es necesario para nosotros dar ejemplo a todas las personas que están
dentro del sector productivo que todavía na entienden este coneepto de ciialogo qr"," .i mucho
mejor colno decía Planells, que eso de que cada $upo este cerrucha¡rdo al otro, átrauu el pais,
entonces nosotros podemos construir un mejor pais si hacemos este dialogo y si lcigramos
aunque -v-o sé que es dificíl que otras personas va-van comprendiendo de Ia productividad del
dialogo y eso a veces se muestra con obras concretas que prodrzcan un punto de liderazgo,
me complace mucho creo que les toca un año que puede ser mu)' interesante, pero vamos a
apoyarlos en todo lo que podamos.

Guillermo Puga: Norma Cano y Juan Planells son dos personalidades que tr'enen una gran
experiencia en esto, yo creo que la hrndación requiere ser mas beligerante frente a los temas,
porque tenemos temas por discutir, ),'cornü hemos convenido aqui por consenso pero quo no
llegamos a acuerdos, pero se necesitan resutrtados, tenelnos que poner una agenda cle tiabaio,
para irla desarrollando poco a poco, de manera que se vaya sacan,Jo un poco cle trabajo
pendiente. el congreso del desernpleo por lo menos que se hizo la vez paiada, no habiáo
documento, sclamente esta en documento, no hen:os avanzado en algo concreto. en propuesta
de ley y en algunas cosas que hay que ver, vo creo que es importante que nosotros entremos a
revisar eso, sobre todo cuando iniciamos un nuevo mitenic, creo qlle Ia tundación debe ser
muchei mas activa y tenemos un comprclmiso, todos tenemos este compromiso de hechor la
fundación hacia delante porque ustedes solos no lo pueden hacer , en este sentido yo los
respaldaré en toda la acción que ustedes desarrollen en heneflcio de la lundación y de lcs
sectores que aquí representamos.

Luis Leén: Yo tarnbión me uno a las felicitaciones a los para bienes aqui expresados, tarnbién
coincido con lo que los colnpañeros han planteado, es muy cierto que la sociedad nos
interpela, muchos problemas que ha,v dentro de ella, lo que mas sobresale es el desernpleo, la
s<lciedad nos esta interpelando en ese tema a ver que acciones tomamos y hemos tcmado
muchas pero en realidad como alErien dijo, no ss conocen. el tema de Ia ñrndación es como el
tema de una sociedad secreta, como qrc no se proyecta, no hav una divulgación er la
sociedad, creo que ese es un tema que nosütros debemos considerar mas adelante, como



divulgar. como hacer publicidad, par que conozcan lo que se esta haciendo acá, tarnbién el
tema del empleo ss otro problema, cuando digo el empleo el problema del empleo de calidad.
no del rnayoritario que existe actualmente, el salario minimo, pero para eso tenemos tamhión
que elevar el nivel de formación de los trabajadores y ahí es donde juega la ftrrmación
profbsional un rol activo 1' nosotros debemos entrar a tocar ese tema de elel,ar el nivel de
tbrmacién prcfesional de los trabajadores, pero no solamente una lbrmación para el traba-jo
sino una larmación para la vida" una lcrrmación que mejore la calidail de vida y' po.üu
entonces ei trahajador aspirar a ¡:btener un mejor ingreso que le permita entonces r.ivir mejor,
creo que esos temas nos interpela la sociedad fuertemente y nosotros debemos dar respuesta ¡,-
iuntos con los compañeros Ia presiclenta. presidente ¡' todoi los demás podemos hacer caminos
juntos y lograr las metas.

Mariano Mena: Nada más es para efectivamente coincidir en cuanto a la congratulacién por
la designación de los cr:mpafreros a quienes le hemos dado la respcnsabilidaá v yo hago el
énlasis en la responsabilidad, conocefilos el clinarnismo de ambos. estamos seguros que cán el
esluerzo que se haga en conjunto podemos lograr los obietivos que nos impt',ngamcls, psro
reitero el tema de la responsabilidad y acá no solo ha-v que trabaiar en equipá sfuo que o¡ala
que podartos hacer equipo de trabajo que nos permitan realmente Iograr coniretar esas metas,
esos objetivos, y recordarte que tenemos una serje de temas pendientes- telnas que dieron
inicio a la fundacién del trabajo, que sori temas que no pierden vigencia <le lo que se ha
hablado aqui, la educación el tema del empleo, hay una serie de temas elue nos impusinios
cuando lanzamos la fundación que siguen siendo materia pendiente. conociendo ese
dinamismo que a ustedes Ios caracteriza , es posible que sn ur año logremos alcanzarlos todos,
sin embargo si debemos hacer ei esfuerza para lograr alcanzar algunos de ellos, lo que rne
parece que §e hace necesario que la fimdación y ahí coincido con algunos que se han
expresado en es& dirección, la fundación requiere demostrar hechos y cosas muy concretas que
la población que la gente sienta que este aparatajo que este instruniento que se llaira
fundación del trabajo sirve para algo, porque en la practica pareciese ser que esa no es la
impresión que se tiene de la fundación, §ntonces creo que nos toca un períoclo, un reto
extraordinario y que en todo caso nosotros seguimos firnnando parte de lo que detremos
impulsar efectjvamente lograr esos objetirros y tarnbién nos sentimos comp(ornetidos y
cuenten con nuestro respaldo con nllestro acompañamiento para lograr los objetivos que nos
hemos dispuesto desde el nacimiento de la fundación.

Yicente Magallén: Nosotros estamos regocijados, pues esta designasión v corlro alguien
decía que nos robaron el mandado en un proyecto que si tenia. no nos vamos a preocupar
porque precisaurente tuve una reunión con el señor ministro donde decia que hay algunos
millones que no saben colilo colocarlo en áreas de tratrajo 

-_v 
qué mas importante que la

fundación del trabajo, ellos quieren lo que es el reciclaje, de doncle se necesita el personal de
cualquier especialización para condicionarlo para que tenga la cabida con los érnpresarios
dónde están, que es Io que necesitan. con el inaf-orp, entonces allí hay dinero, no hay que
preocuparnos, valnos a hacer una r.isita para decirle, yo te voy a traer un provecto, aqui esta el
proyecto del que te hable, que se liagan los seminarios que sean necesarios peio con la
fundación del trahajo. así que si estoy dispuesfo a traba-jar a tiempo cornpleto ), esperando
colaboración de todos, así que valnos a salir adelanle.

Seguidamente y habiéndose dado Ia elección de los nuevos Directores y Síndicos, se procedió
a dar a los presentes, oportunidad para hacer comentarios varios sobre temas puntuales de



solución que consideren sea necesario comentar, para 1o cr-ral, el Sr. Co-Secretario, Cobos,
procede a dar la palabra :

rluan Planell§: Yo quería hablar sobre la parte operativa. deberiarros ponernos de acuerdo en
Ias f'echas que vamos a tefler la reuniones, escoger quizás un dia para ellas, eso si var]ros a
insistir en lo que es puntualidad que es un tema que nos ha estado molestando a yeces que uno
tiene que esperar demasiado tiempn y asi se complican las cosas, entonces ojalá pódarnos
quizás despLrés que ustedes investiguen escoger un día de la semana y una-hor4 yo ixe
imagino que hasta ahora lo que hemos es aprüyechar los almuerzos todo el mundo tiene que
altnorzar, puede ser un nromento que podemos hacerlo en conjunto y ahí resolver problernai y
establecer una hora de inicio ),' una hora de final. quizás las reuniones seúranales. quizás por
ejernplo de 12:30 a 2:00 y €scoger el día de la seffrana- no se como andan uitecles-de
compromr'sos ya previos para almuerzos en la semana.

Aniano Pinzón: Aquí la ves pasada se lrizo un calen<Jario y se Ie consulto, pero la idea de
es§oger el dia de Ia semana? rne parecü que es bueno entonces a partir de ese dia de Ia semana"
si es bisemanal o semanal.

Gr¡illermo Fernández.Para mi lo mas grande. el beneficio niás grande que yo he tenido es
haber tenido la amistad de ustedes y compartir con nri ainigo León un pánsarniento que
cuando contratamos a la Directora dijo esta va hacer de escritorio y efectivamente sus palabias
fueron santas y vo me equivoque León, la señora es excelente> muy buena, pero tería usted la
razón, el beneticio de ccnocernos de tratarnos para mi ha siclo tremendo, yo he caülhiado
como ser humano, ustedes me han camtriado a mi ccnro ser humano veo las cosas de otra
lnanera. La mesa esta hajo ninguna circunstancia v me he peleado hasta con mi mejor amign,
hijo de mi tocayo" por yo creer que esto siga colno organización yo creo en esto. nr¡ se rlebe
ser una cosa mistica que tiene esta cuestiótt aqui, 1o que dehernos es sumar y sumar a esta
organización, Yo se que ustedes están pasando momentos muy dificiles, el sector laboral, que
esta en la mesa de concertación, pero la calle no es la solución. nc¡ es la solución a los
problemas nacionales, yo creo que ustedes han tomado con la madurez de sabios, yo aprenelí
cor un Nahelis Herrera que tiene una sabiduria tremenda y por su lectura, doctor Planells,
Dario Selles, que me han llevado realmente en esto, y yo creo que ha sido rnuy. beneficioso
para mi para mi país, que es Io qrie mas quiero. yo trabajo por ei, tengo 22 años en la vicla
gremial, Cánrara de Comercio, Conep" ARI. SlP, fui fundador de la Fundación del Trabajo
que m§ enorgullece mas que nada,v de la fundacién cte desarollo económico, todas esas cosas
me han beneficiado, pero ya llega el capitirlo de dictadores prcsos en Inglaterra y yo no quiero
quedar asÍ, y por eso crei que este intercambio de lista era sumamente necesarir: y no hay una
elección que sea un intercambio de candidatos para avudarnos ul1os a otros aqui nó hay
egoísmo de ninguna clase, aquí es tan ünportante Mariano Mena, Juan Planells, como León,
asi que por eso le he dejado a la préxima iunta directiva, algunos asuntitos que están
pendientes, pero son cosas que llevan un procesü v creo que ha-v* muchos mas, también esta un
pequeño resumen de la visita que Norma Cano y Juan Planells nos acompañaron al BID
Nahelis Herrera tarnbién estuvo para qlle nos ayuden, el congreso sobre la educación es
importantisimo que nosotrüs val¡arnos adelante con ellos y les deje um recorderi de todo lo que
ha sido la junta de síndicc¡s y el informe que rne dejo la Directora Ejecutiva yo creo que es
irnportante que deberros conseguir un Director Ejecutivo 1o antes posible, a toda costa para
poderle dar la agilidad que se necesita porque aquí todcs trabajamos, asi que yo creo que darle
a estCI el cariño que se amerita y los que entran nuevos.



l{orgra cano: Habían tres candidatos, de los tres habian dos mejores^

Guillermo Fernández: Los puntajes salieron así, cada uno hizo su puntaje, después Ctoloma
sr¡mó los puntos, este flue 50. este 20 y este 30 y entonces salié !O y nos luirnos pCIr ese
mecanismo y creo yo que era el rnas indicado.

Marianr¡ Men4. El otro que podria ser es que la que salió segunda se le llame a ver si esta
interesada. i:lay que encontrar una persona cuanto antes.

§uiflermo l-ernández: Yo si creCI que se le puede llanrar y hacer una cita para entrevista
ac¡uí, pero vo si creo que es sumamente importante o sino buscar alternativas.

M,ariano L'Iena: Yo quería dos cosas, aclemás de recordar lo del Director Ejecutivo, recordar
que aqr"ri el personal se va de vacaciones desde hoy. eilos trabajan nada ¡nás hasta hoy, se van
las tres muchachas, entonces es un asunto qile hay que resolvir hov, siempre ha sido así, se
van hoy 1 5 y regresan el 2 de enero, pero aqrií hay cosas que hay que i"rotu*r antes del 15.

Nahelis Herrera: Si me permiten leerle Ia nota de ultimátum de la ARI. Donde solicitan la
entrega de los documentos pendientes o sino en Lln plazo de 15 días se procederá a la
cancelación del contrato de la vivienda.

Cuillermo Fernández: Eso se tiene, se tiene la póliza de seguro lo único que hace falta es
una firma, va finnamos Cobos y yo arriba y lblta una firma para coilseguir la fianza, puede ser
cualquier miembro de la junta directiva.

Ma{iano Vlena: Ha1" dos cosas qr"re hay que resolver Mito, porque hay qge Notariar y
Registrar en el Registro Público la nueva Junta Directiva, para qu* t* puecla ialir la personería
Juridica con las nuevas autoridades porque «le lo contrario tienen que hacerlo los anteriores
directores.

l{orma Cano: Quiero agradecer a todos el hecho que nos hayan asignado o dado una
responsabilidad más colno dice mena que eso es lo que es realmeni.. no*uiros tam6ión somos
de los que amamos esto, lo hemos queri<lo lo defendemos y' seguiremos en esa direccion,
satremos qire ningÚrn co-presidente solo puede llevar esto adélantJ tiene que ser el colectivo
debe haber comunicación entre nosotros, cualquier incomodrdad debe ser tánsrniti¿a para que
nosotros 'podarnos corregir la que incomoda, porque a \¡eces se clan malos entendidoi y
vienen incomodidades innecesarias v creo que esta es una mesa de tianqueza cartas sobre la
mes que nos va pennitir avanzar 1' desarrollar propuestas para el desarrollo clel pais y de la
comunidad, yo agradezco que me han puesto una pareja no ta,, dispareja, aparte que uno por
primera vez de'sde que se fundo. una mujer dirija, comparta la diiección <je esta importante
mesa de concertación hemas aprendido a concertar y creo que vamos a seguir aprendiendo y
enseñando alavez, e§o por un lado motivará quizás para que las otras nrujlres r. ir.nrpo.*r"
pero hay un trahajo que nosotros tene¡nos que ieahzai y que a rni si *" p.áo"upa y creo que a
todos nosotros , a la Fundación del Traba.¡o se le tiene una dilamación qlue está dirigicla * qo*
la fundación reernplaza a los grernios y eso no es cieñ«r y nosotros tenemos que ser bien claros
en eso bien enfáticos cuando hablamos qile nosotros no estamos reemplazando a un
movimiento sindical ni a un movimiento empresarial, nosotros estamos hacienáo rrn trabajo de
unidad de búsqueda de soluciones colectivas de los dos sectores plroductiv¡s del pais, quá 

"rocreefilos que puede ayudar a solucionar los problernas y a desarrollar el país en bienestar de



los trabajadores y del pueblo en general. creo que por allí tenemos que hacer un trabaio fuerte
tanto r'lstedes como nosotros. porque a nosotros en CONATO ,ro. dicen, que nosotros son
tundación Y que a ustedes lo reemplaza cuaitluier empresario, o los reempláza y ustedes no
pr"reden reemplazar a nadie- y creo que ustedes tal'¡rbién tienen esa cantjdari de reclamos, creo
que hay'que ir publicando lo qr:e hacemos y hacia donde varnos, gastemos un poquito de lo
que tenenros en s&car aunque sea una columna que diga la Fundación del Trabajo realizo tal
cosa, la Filndacién del Trabaiil esta dirigiendo un proyecto en base tal en tlene{iciá de, asi que
yo dejo esta inquietud. agradezco el apoyo que se nos ha brindado, las felicitaci'nes, pero
ncsotros queremos que el apoyo sea tangible, así que yamos a gestionar, buscar el el
mei;anismo de que las reuniones puedan darse con etbctividad y que af-ecten en el menor grado
la inasistencra clue sea uRa asistencia que permita seguir caminando y pedimos al éxco-
presidetrle que busque a su co-presidente y va-yan a ver esto, que se soliciie.^perCI que ha3, que
tener la copia de la personería jurídica.

9u+Ierryo, Fernández: Yo te diria que esto para el 2ü esta listo" para llevarcelo a Nicolás
Ardito Barleta.

Juan Planells: No escogiulos el día de la semana.

Vicente Masallón: -Viernes i2:30 a.m. .

Narma Cano: Yo pienso que el nres de enero para poder distribuir funciones, pero la
Comisién para escoger el Director Ejecutivo si puede trabajar.

Marino §Iena: Que llamen alque terminó segundo.

No habiendo otro tema que tratar se da por tenninada Ia reunión a las 5:30 de la tarde del día
15 de diciembre de 1999.

Cuillenno
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CERTFTCAC TÓ]§ DEI. CO-SECRETARIO

El Suscrito, Co-Secrerario de la FUNDACIÓN DEL TRABAJO (LA
FUNDACIÓ]ñ), por este medio, CERl"lF ICO :

Que la Reunión Orclinaria de la .Iunta Directiva de la Fundación, fue
ccrnvocada para el dia 15 de diciemtrre de 1999. que dicha reunión se

celebró, con el propósito fundamental de elegir y dar nombramiento a la
nlreva Junta l)irectiva; en el local de la FUNIDACIÓX Ogt- Tru{BAJO,
ubicado en la Avenida Juan Pablo [I, Llanos de C'urundu, edificio 1997 A Y
B, Distrita de Ancón, Provincia de Panamá.

Que en esta reunión. personalmente estur¡ieron la mayoría de los lv{iembros
de Ia FUNDACIÓI§ , a saber ; NORMA CIANO, t,LrlS LEÓN, MARIANO
MENIA, JUANi PLANELLS, GUILLERMO PUGA, NAHELIS HERRERA,
vtcENTE MAGALLÓN" FERNANDO n4ÁRqUnZ, BERNTAI{DINO
I}OTACIO, GENARO MARINIO. ANI;\NO PTNZÓbJ Y GUILLERMO
FERNÁNDEZ.
Que en esta reunión. se dio cumplimiento al Quórum Reglamentario y
Guillenno Femández. Co-Vice-Presidente e1e la Fundación, quien ia
presidió. y el Cuillermo Puga. Co-Secretario de la Fundación, llevó el acta
de ésta.

Que el principal ob-ietivo de esta reunión ftie la elección de 1a nueva Junta
f)irectiva de la Fundación y que el proceso se llevó a cabo de acuerdo con lo
establecido en los Estatutos de la Fundación v que en tal sentido, se adoptó
la siguiente Resolución, la cual fue unáninremente aceptada.

RESOL{JCIÓN Nf" 01.99

Primero . Nómbrase a las siguientes personas como Síndicos/Directores
Principales de la Irundacién del Trabajo, por el periodo de un (l) año, contado a
partir de la presente reunión.

aJ,

,lT.

Co-Presidente

Co-Presidente

Co-Vicepresidente

Juan Planells

Norma Cano

Dario Selles



\

2. i''lómbrase a las siguientes personas en calidad de Suplentes por un período
de un (1) año contados a partir de la clausura rle la présente reunión.-

L-o-Vicepresidente

Co-Secretario

Co-Secretario

Co*Tesorero

Co-Tesorero

Co-Vocal

Co-Vocal

PRINCIPAL

Juan Planells
Norma Cano
Dario Selles
Mariano Mena
Aurelio Linero
Guillermo Puga
Elsa Guanti
Vicente Magallón
Cuillermo Fernández
Beruardino Botacio

Mariano N{ena

Aurelio Linero

GuilXermo Puga

Elsa Gtranti

Vicente Magallón

Bernardino Botacio

(iuillermo Fernández

CARCO

Co-Presidente
Co-Presidente
Co-Vicepresidente
Co-Vicepresidente
L-o-Secretario
Clo-Secretario
Co-Tesorero
Co-Tesorero
Co-Vocal
Co-Vocal

SLryLENTE

Catalina Quelquejeu
Elberto L. Cobos
Genaro Marino
Luis León
Rossana Castrel[ón
Rafael Chavarria
Femando Marquez
Nahelis ['lerrera
Guillermo Márqucz.
losé Pedroza

a los 15 días del mes deDado en la Ciudad de Panarná, Repirhlica de panamá,
diciembre de 1999.

Co-Secretario


